

## 2022 年度学童保育ひろば in 尾張旭レポート “いっしょに子育て学童保育” ～子どもを真ん中に～

【クラブ】（たけのこクラブ）

【名 前】（米本美紀）

今回のテーマは保護者や指導員との関わりだったはずが、運営主体の話しに流れてテーマとは少しズレていたように思いました。

ただ、保護者運営の学童がありその中でもやはり保護者負担が大きいこと。また、保護者運営から NPO 運営になっても保護者との関わりを大切にしている面など、とても共感できました。

ただ、保護者との関わりは保護者運営の時より気薄になることは間違いない。そうならないように、関わりを大切に保護者会や役員等の役割をお願いしている現状ではあるものの、なかなか快く引き受けて頂ける保護者さんは少ないのが現実です。学童に子どもを預ける＝一緒に子育てを…。という気持ちは指導員側にあっても、保護者側はそこまで学童に求めてない保護者さんも今では少なくないと感じます。その思いは伝わる中でも、私たちは子どもを中心とし保護者との関わりを大切にしたい思いで保護者会など開催しています。

そんな、思いに共感できる保護者と指導員とでありたいなと理想論ですが思いました。そう思って頂けるように、今後も保護者との関わりを大切に、その中でいつも中心に立っているのは“子ども”であると保護者も指導員も忘れず関わっていきたいと改めて感じました。